

En la carrera 5ta

Inició la construcción del pavimento en concreto pigmentado en la calle 16

La obra de la carrera 5ta sigue avanzando de acuerdo lo estipulado en el cronograma establecido, dando cumplimiento a los compromisos adquiridos por la Alcaldesa Virna Johnson con los samarios. Es así, como el consorcio contratista de la obra, dio inicio a la construcción del pavimento en concreto pigmentado, entre las calles 16 y 19, en donde quedará la plazoleta cultural que, junto al Teatro Santa Marta, engalanarán las noches del Centro Histórico de la ciudad.

Asimismo, con el fin de facilitar la movilidad en el sector y apoyar al comercio local, de manera temporal las calles 14 y 17 estarán habilitadas para el tránsito vehicular. Entre tanto, en los próximos días, la calle 11 será puesta en funcionamiento de manera permanente.

La obra civil de la carrera 5ta ha sido planificada minuciosamente y concertada con los comerciantes y los residentes del sector, con el fin de generar el menor traumatismo posible con la ejecución de los trabajos.

Es importante resaltar que la recuperación integral de la carrera 5ta, se debe gracias a la continuidad de los Gobiernos del Cambio. Este proyecto fue visionado por el actual gobernador del Magdalena, Carlos Caicedo, cuando fue alcalde de la ciudad en los años 2012-2015, quien inició los primeros acercamientos con vendedores y lo plasmó en el Plan Maestro 500 Años; seguido del ex alcalde Rafael Martínez que realizó los censos y estableció las medidas de reubicación y formas de compensación para ellos.

La alcaldesa Virna Johnson continuó realizando las mesas de concertación y firmó el decreto que estableció la hoja de ruta para la recuperación del espacio público y dar paso a la obra civil que se encuentra actualmente en desarrollo.

A la fecha, la obra de la carrera 5ta, presenta un avance por encima del 40%, tras ejecutar la instalación de las redes húmedas hasta la calle 17 y la construcción de la vía vehicular hasta la calle 16. Actualmente, se están trabajando los frentes de obra con el avance hasta la calle 18 y la adecuación del espacio público desde la avenida del Ferrocarril hasta la calle 14

BO 4092

Santa Marta, junio 01 de 2023